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GRUPPO DI LAVORO UFFICI STAMPA 

REPORT RIUNIONE 16 GIUGNO 2025 

 

  

La riunione si apre alle 14.20, in modalità mista. 

Partecipano: Nunzio De Luca (Abruzzo), Martina Chiarani (Bolzano), Fabio Carini (Friuli-

Venezia Giulia), Andrea Di Ianni (Lazio), Aurelio Biassoni (Lombardia), Fabio Malagnino (Piemonte), 

Laura Sutto (Puglia), Paolo Giovagnoni (Umbria), Silvia Carrel (Valle d’Aosta) e Giulia Luciani 

(Conferenza).  

Aurelio Biassoni apre la riunione lasciando la parola a Donato Robilotta, Direttore generale 

della Conferenza, per aggiornare il tavolo sulla questione par condicio. 

Il Direttore riferisce di aver recentemente preso parte alla riunione con la Commissione 

paritetica di AGCOM e con i rappresentati dei Co.re.com., con i quali vorrebbe istituire un tavolo 

unico. Comunica di aver richiesto un incontro al Presidente dell’AGCOM con l’obiettivo di potersi 

confrontare sulle linee guida che verranno predisposte in occasione delle elezioni previste in 

autunno, prima della loro pubblicazione. Il Direttore vorrebbe coinvolgere anche le Giunte per fare 

fronte unico con l’AGCOM. Ulteriore intenzione è quella di redigere un documento da far approvare 

ai Presidenti alla prima Assemblea plenaria utile. 

Aurelio Biassoni ringrazia il Direttore generale. 

1. Rinnovo coordinamento 

Aurelio Biassoni sottolinea che in questi anni intorno al tavolo si è sviluppato un clima di amicizia e 

collaborazione e riferisce che molti colleghi gli hanno chiesto di continuare a coordinare. Dà la sua 

disponibilità a proseguire a fare il Coordinatore ringraziando per gli attestati di stima ricevuti. 

Laura Sutto ringrazia Aurelio Biassoni per la sua disponibilità e per aver assicurato per questo 

periodo diversi contatti che ha messo a disposizione del tavolo. 

Fabio Carini ringrazia Aurelio Biassoni per aver favorito un buon clima all’interno del Coordinamento 

e per aver messo a disposizione del Gruppo i suoi contatti. Ritiene fondamentale il confronto tra i 

colleghi per facilitare lo scambio di informazioni ed è a favore del proseguimento di Aurelio Biassoni 

come Coordinatore perché è una persona che condivide molto. 

Paolo Giovagnoni si dice d’accordo su tutto, apprezza come Aurelio Biassoni ha gestito il tavolo e 

vorrebbe continuare così. 

Fabio Malagnino dice che non ha nulla da eccepire, ringrazia l’impegno di Aurelio Biassoni ed è ben 

contento di continuare così. 
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Nunzio De Luca afferma che nel gruppo si è discusso di alcune tematiche sulle quali solo insieme si 

può decidere e Aurelio Biassoni ha colto questa dimensione. Il principio di rotazione ha senso 

quando si gestiscono delle economie, ma se si riconosce la bontà del lavoro di una persona va bene 

proseguire insieme a lei. 

Andrea Di Ianni si rimette alle parole di chi lo ha preceduto. Aurelio Biassoni ha la stima di tutti 

quindi al momento non ha riserve nel sostenere la sua candidatura che è più onerosa che altro. 

Aurelio Biassoni ringrazia tutti e ribadisce che il tavolo funziona se continua a essere un gruppo di 

amici che riescono a mettere in condivisione esperienze e best practices. L’aver saputo fare massa 

critica e squadra ritiene che sia l’elemento principe del gruppo. Mostra soddisfazione nel vedere 

una partecipazione sempre maggiore e sottolinea un altro aspetto positivo, cioè avere un nuovo 

Direttore e un nuovo Presidente molto presenti e attivi sui temi del tavolo. È possibile far partire 

azioni con il loro supporto. 

Fabio Carini chiede se qualcuno si astiene o è contrario nel proseguire con Aurelio Biassoni come 

Coordinatore. 

Non essendoci nessuno contrario, Aurelio Biassoni viene riconfermato all’unanimità. 

Aurelio Biassoni ringrazia e fa delle proposte di sintesi del Coordinamento. Come Vice Coordinatori 

propone di mantenere Fabio Carini e di nominare Silvia Carrel. Considerando sia i criteri di anzianità 

che di presenza al tavolo. Mentre come Segretari propone di mantenere Fabio Malagnino e di 

nominare in aggiunta Nunzio De Luca, che è stato sempre presente. 

Fabio Malagnino ringrazia e si dice d’accordo. 

Silvia Carrell ringrazia Aurelio Biassoni per la sua capacità di fare rete e comunica che è a scadenza 

perché in Valle d’Aosta ci sono le elezioni, ma farà di tutto per mantenere la fiducia in lei riposta. 

Martina Chiarani dice che anche se a distanza sente molto la presenza di supporto del Gruppo. Ha 

dato la disponibilità a lavorare al Gruppo sulla legge 150. 

Paolo Giovagnoni di dice d’accordo su tutte le candidature. 

Fabio Carini chiede se ci sono astenuti o contrari.  

Non essendoci nessuno contrario, i Vice Coordinatori e i Segretari vengono approvati all’unanimità. 

Aurelio Biassoni esorta a comunicare le proprie preferenze sui Gruppi di lavoro entro mercoledì, di 

modo che poi Giulia Luciani scriverà i nominativi dei componenti nel gruppo WhatsApp.  

Per la modifica della legge 150, continua Aurelio Biassoni, il Gruppo si è dato tre ambiti di modifica: 

 La figura del Portavoce può (anzi, deve) essere un giornalista, l’importante è che 

non sia anche il Responsabile dell’Ufficio stampa 
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 Introduzione della figura del Social media manager, possibilmente giornalista 

 Modifiche legislative che permettano e incentivino i Comuni ad avvalersi di un 

Ufficio stampa 

2. Prossime iniziative 

Aurelio Biassoni riferisce al tavolo che lunedì 14 luglio in tarda mattinata il Gruppo incontrerà 

Giovanni Grasso, Consigliere per la stampa e la comunicazione del Presidente della Repubblica, e 

Gianfranco Astori, Consigliere per l'informazione e la partecipazione sociale, al Quirinale.  

Aurelio Biassoni aggiunge che si potrebbe fare un incontro analogo con Il Consiglio nazionale 

dell’Ordine dei giornalisti. 

Paolo Giovagnoni riferisce che da ottobre in avanti si terrà un incontro con il Consiglio nazionale 

dell’Ordine dei giornalisti. Paolo Giovagnoni si impegna a coordinare i colleghi in tal senso, dato il 

suo ruolo di Consigliere nazionale di disciplina, che ha quindi rapporti molto frequenti con 

l’esecutivo. 

Fabio Carini auspica un’ampia partecipazione il 14 luglio, per dare prova che il gruppo esiste ed è 

compatto. 

Silvia Carrell chiede se l’incontro al Quirinale è aperto a tutti o solo a chi fa parte del Gruppo di 

lavoro. 

Aurelio Biassoni risponde che gli incontri istituzionali sono aperti a tutti. 

Silvia Carrel dice che il 10 agosto in Valle d’Aosta si terrà un referendum, per cui hanno avuto 

un’interlocuzione con l’AGCOM che gli ha risposto che possono applicare le stesse linee guida 

emanate per il referendum di giugno. 

Aurelio Biassoni propone per l’incontro del 14 luglio un orario tra le 11.00 e le 11.30 e ricorda che a 

breve seguirà una comunicazione ufficiale. Il Direttore generale della Conferenza farà sapere 

quando il Gruppo incontrerà il Presidente dell’AGCOM, Paolo Giovagnoni terrà i colleghi aggiornati 

sull’Ordine dei giornalisti mentre Fabio Malagnino farà altrettanto sulla legge sulla par condicio. 

Propone di promuovere convegni, incontri, corsi di formazione a Roma e sui territori. Intanto ha già 

fissato a Milano per la prima settimana di novembre un convegno sull’intelligenza artificiale. 

Andrea Di Ianni fa presente che in Conferenza c’è anche un Gruppo di lavoro sulla privacy che 

volendo può essere coinvolto. 

La riunione termina alle ore 16.00. 


